

Petro invita a gran acuerdo nacional a favor de la paz en Colombia



Bogotá, 3 ago (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, convocó este jueves a todas las fuerzas políticas del país a construir un gran Acuerdo Nacional.

Durante el acto donde el gobierno y el Ejército de Liberación Nacional -ELN-, instalaron el Comité Nacional de la Participación, exhortó al Congreso de la República a asumir la responsabilidad histórica de convertirlo en una norma para la sociedad colombiana.

«Es convocando a todas las fuerzas políticas de la sociedad colombiana a ayudar a forjar el Acuerdo Nacional y a volverlo realidad», subrayó en su discurso ante más de tres mil personas de los territorios afectados por el conflicto armado.

En su opinión, el acuerdo no es solamente que el Gobierno Nacional y el ELN estén aquí juntos.

El Acuerdo Nacional es que los partidos del Gobierno y los de oposición lleguen ya a puntos comunes de solución a problemáticas sociales concretas, y ese diálogo hay que comenzar, enfatizó.

«Entonces, pregunto al Congreso de la República de hoy: ¿Está dispuesto a asumir la responsabilidad histórica de volver vinculante, es decir, norma de la sociedad los desarrollos de un Acuerdo Nacional en Colombia?», inquirió.

El Presidente hizo estas afirmaciones en el acto público de instalación y presentación de la citada Comisión a propósito de la entrada en vigencia del acuerdo de Cese al Fuego Bilateral, Nacional y Temporal durante 180 días con la guerrilla del ELN.

Enfatizó en que ese Acuerdo Nacional tiene que incluir el cumplimiento del primer punto del Acuerdo de Paz del 2016, que se refiere a la Reforma Rural Integral, y exhortó a los dueños de la tierra a venderla para que Colombia sea un país productivo.

«¿Qué estamos esperando para que el primer punto del Acuerdo de Paz con las FARC se vuelva realidad?, tres millones de hectáreas fértiles en manos del campesinado de Colombia», preguntó. Recalcó que la tierra no es el sinónimo del poder sino un instrumento para producirla.

La palabra que se impone es el cambio. El cambio por la vida. El cambio para vivir, concluyó. El Comité Nacional de la Participación es una instancia transitoria y especial integrada por 81 delegados de movimientos sociales, pueblos étnicos, organizaciones, gremios e instituciones.

La instancia está liderada por la Mesa de Diálogos para el cumplimiento de cuatro objetivos fundamentales. El primero es presentar un plan conceptual, operativo y logístico para promover y facilitar la intervención de la sociedad en el diseño de la participación.

Promover y desarrollar los espacios de diálogo con enfoque diferencial, en los que los diversos procesos de la sociedad puedan presentar sus propuestas para el diseño de la participación, señala el segundo objetivo.

El tercero es sistematizar las diferentes propuestas de los procesos sociales convocados. Por último, el Comité Nacional de Participación busca aportar a la construcción del Acuerdo Nacional. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba